



Villa - Chalet en venta en Yecla, Yecla

549.000 €

Referencia: R5013901 Dormitorios: 8 Baños: 7 Terreno: 20.000m² Construido: 1.000m²





Altiplano, Yecla

Finca tradicional con anexo independiente, piscina y gran parcela – a 5 km de Yecla Esta finca tradicional, bellamente restaurada, ofrece espacio, comodidad y carácter en un tranquilo entorno rural, a solo 5 km de Yecla. La propiedad consta de una casa principal, un anexo totalmente independiente, un almacén de 300 m², una piscina con zona de ocio y una amplia parcela con jardines paisajísticos e impresionantes vistas de 360 grados. Casa principal La casa principal combina el encanto tradicional con la comodidad moderna. La planta baja cuenta con una amplia cocina, un luminoso salón-comedor con chimenea, una segunda sala de estar con cocina americana y chimenea, un dormitorio doble con baño en suite, un despacho (o dormitorio individual) y un pequeño patio interior. Una escalera conduce a la planta superior, que incluye seis dormitorios dobles, dos baños familiares y una terraza donde se encuentra la calefacción. Los techos altos y las vigas de madera a la vista realzan el encanto rústico. Anexo independiente La casa de invitados independiente, recientemente renovada, es ideal para vivir todo el año. Cuenta con un salón-comedor con estufa de pellets, una cocina totalmente equipada, una amplia despensa-lavadero, tres dormitorios y dos baños. Las paredes aislantes y una estufa de pellets automática garantizan comodidad durante todo el año. Características al aire libre Amplia zona de piscina con zona de estar cubierta y baño. Zona de barbacoa con cocina exterior y baño adicional. Garaje y almacén con acceso independiente y conexión interior a la casa principal. Jardines paisajísticos, zona de juegos y un pequeño pinar. Mucho espacio para aparcar. La propiedad cuenta con electricidad, agua corriente y un pozo privado. Gracias a su amplio espacio y su cuidada distribución, es ideal para una familia numerosa o como posible negocio de turismo rural. Yecla es una ciudad situada aproximadamente a una hora de Alicante y del aeropuerto, centrada en la industria del mueble. Por ello, es una ciudad próspera con una población de aproximadamente 38.000 habitantes y una gran variedad de tiendas, bares, restaurantes, numerosos supermercados y buenos colegios. También cuenta con el hospital general de la zona y un centro médico para consultas habituales de medicina de cabecera. Históricamente, Yecla también era muy popular por sus vinos, por lo que existen varias bodegas importantes en la ciudad y sus alrededores que también venden al público general. Además, se ofrecen excelentes catas de vino y tours. Históricamente, Yecla también cuenta con el Monte Arabí, una pequeña montaña a las afueras, famosa por sus pinturas rupestres prehistóricas que datan de más de 10.000 años. En Yecla hay dos mercados de alimentos diarios y un mercado semanal los miércoles. Yecla también es famosa por la fabricación de muebles y cuenta con una gran cantidad de tiendas de muebles que se extienden a ambos lados de una carretera de 3 kilómetros. Hay muchísimas opciones para elegir. Es una ciudad próspera gracias a la alta tasa de empleo de la industria del mueble. Si te ha gustado esta propiedad no dudes en contactarnos para organizar una visita, estaremos encantados de ayudarte! Somos especialistas en la Costa Blanca y la Costa Cálida, con especialización en las regiones del interior de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y alrededores. Somos una empresa consolidada, reconocida y de confianza, con una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que iniciamos nuestra actividad en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos ni sorpresas, desde la búsqueda de la propiedad hasta la finalización de la misma, y un servicio postventa inigualable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y asesoramiento general para convertir su nueva casa en un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, estamos seguros de poder ayudarle. Simplemente indíquenos su propiedad preferida, presupuesto y ubicación, y nosotros nos encargamos del resto.



Características:

Características

WiFi

Servicios Públicos

Teléfono

Climatización

Chimenea

Aparcamiento

Garaje